



## Prisioneros ucranianos torturados, violados y sometidos a hambruna por los rusos

- Peter van Halteren
- [10/6/2024](#)

Al menos 2.200 prisioneros de guerra ucranianos han sido torturados en cautiverio, declaró el 5 de junio el fiscal general de Ucrania, Andrii Kostin.

Los rusos retienen a los prisioneros en condiciones inhumanas y los golpean, afirmó. Más de 500 prisioneros ucranianos denunciaron que se utilizó la violencia física contra ellos, incluyendo descargas eléctricas.

**Violación:** la violencia sexual se ha convertido en algo habitual en los territorios ocupados. Según Kostin, los militares rusos obligan a los prisioneros a exponer sus cuerpos, mutilan sus genitales, son víctimas de violaciones y les aplican descargas eléctricas en los genitales.

Roman Chernenko, un oficial de inteligencia ucraniano de 29 años, estuvo en cautividad durante siete meses. Lo torturaron tres veces al día durante cuatro meses.

Se reían cuando me torturaban. (...) Me dijeron que mi madre estaba siendo [violada] por chechenos. Me llevaron a que me fusilaran dos veces; me amenazaron con violarme.

—Roman Chernenko

Los testimonios de las personas liberadas del cautiverio ruso muestran que más del 50% de los detenidos sufrieron torturas, violaciones u otras formas de violencia sexual, según Serhii Kyslytsia, representante de Ucrania ante las Naciones Unidas.

**Hambre:** otra forma de tortura utilizada es el hambre. Roman Gorilyk, antiguo guardia de control de la central nuclear de Chernóbil, fue uno de los 75 ucranianos intercambiados por 75 prisioneros de guerra rusos el viernes. Las fotos publicadas en Internet muestran su cuerpo extremadamente enflaquecido.

1/3 Nothing better describes the Russian captivity. This is Roman Gorilyk, formerly the checkpoint controller at the Chernobyl NPP. [#RussiansATerroristState](#) [#RussiansANaziState](#) [#StopRussia](#) [#RussianWarCrimes](#) [#StopRussianAggression](#) [pic.twitter.com/6EYQrKu4SU](https://pic.twitter.com/6EYQrKu4SU)

— Krisztián Podhorszkij (@k\_podhorszkij) [June 5, 2024](#)

La condición de Roman y de otros prisioneros de guerra ucranianos evoca el horror y asociaciones con las páginas más oscuras de la historia de la humanidad: los campos de concentración nazis.

—Sede de Coordinación para el Tratamiento de los Prisioneros de Guerra

Casi todos los prisioneros liberados han sufrido graves pérdidas de peso, llagas y afecciones crónicas por heridas no tratadas, informó la Guardia Nacional de Ucrania.

**Guerra ‘satánica’ al estilo soviético:** el trato que Rusia da a los prisioneros ucranianos es absolutamente repugnante y les recuerda a muchos la forma en que los soviéticos trataron a sus prisioneros en la Segunda Guerra Mundial. Como escribimos en el número de *la Trompeta* de mayo-junio de 2023:

La guerra entre Rusia y Ucrania está proporcionando al mundo una imagen vívida de la magnitud de maldad que [el presidente ruso Vladimir] Putin está dispuesto a cometer. (...) Putin es un agente malvado, despiadado y vengativo con métodos de guerra psicológica, asesinato y guerra al estilo soviético. Tiene políticas repugnantes y devastadoras que son enfermizas hasta la médula ¡e incluso satánicas!

La Biblia pronostica que Putin libraré guerras aún mayores y más horripilantes en el futuro, antes de que termine por fin la era de los patéticos intentos del hombre por gobernarse a sí mismo. Para conocer sobre esto en detalle, lea nuestro folleto gratuito [El ‘Príncipe de Rusia’ profetizado](#).